

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 24. Oktober 2019

Bildungsfahrt der Jugendpflege nach Berlin

Die Chance in den Ferien eine Reise in die deutsch-deutsche Vergangenheit zu erleben, nutzten in der Zeit vom 09.10. bis zum 12.10. zehn Jugendliche im Alter von 13 bis 19 Jahren, die im Rahmen einer von der Jugendpflege angebotenen Bildungsfahrt nach Berlin teilnahmen.



Neben dem Besuch des Brandenburger Tors und des Bundestages, stand auch ein Workshop zu den Gräueltaten des Dritten Reiches in den Konzentrationslagern auf dem Programm der Schülerinnen und Schüler.

Passend zum Besuch des Stasimuseums stand hierauf der Besuch in einem Escape-Room an, bei dem die Flucht von Ost nach West erfolgreich gemeistert werden musste. Eine Bildungsfahrt für Jugendliche soll von nun an jährlich in den Herbstferien angeboten werden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)